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Senhor Presidente: 

N°.049/2015 

Propomos à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE 
APLAUSOS, à RÁDIO CONTINENTAL FM, em nome de seu Diretor e 
Funcionários, abaixo relacionados, cumprimentando-os pelos bons serviços 
realizados à comunidade barra-garcense e de toda região, no pleno exercício 
de suas atividades. 

-ANDRÉ LUIZ HALIBOZEK-Diretor - KEYLE DIANE ALVES ROCHA-Gerente Financeiro 
-PAULO CEZAR HELIBOZEK-Art. e Produção -MARIA ANDRÉIA HALIBOZEK-Locutora!Apresentadora 
-ALBERTO VIEIRA DA COSTA-Locutor/Apresentador - ALESSANDRO EVERALDO BOSSI-Locutor/Apresentador 
-!SAQUE CESÁRIO PINHEIRO-Repórter/Apresentador - UIMERSON ROSA FREITAS-Locutor/Apresentador 
-MICHEL DOUGLAS NETO-Locutor/Apresentador - KELLY CRISTINA LIMA SILVA-Recepcionista 
-DANIELA BARBOSA DOS SANTOS SIL VA-Dept. Financeiro 

Sala das Sessões da Câ;rara Municipal de Barra do Garças-MT., 

em 28 de abril de 2015. '-é 

APROVADO PO UI I~ I~. uAuF-. 

E~ sessão de O 4 MA\0 2015 
____.;@-· . ~ -----

Dr. PAULO CE R RAYE DE AGUIAR 
~os 

Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Manifestamos nossos cumprimentos à RÁDIO 
CONTINENTAL FM, em nome de seu Diretor e Funcionários, pelos bons 
serviços realizados à comunidade barra-garcense e de toda região, no pleno 
exercício de suas atividades. 

Merece todo o nosso destaque e nosso reconhecimento, o 
valoroso trabalho realizado por essa grande equipe, constituída por 
excelentes profissionais, que oferecem à população barra-garcense, 
aragarcense e pontalense, a informação precisa, com uma diversidade de 
atrações, música, diversão e interatividade com seus ouvintes, que faz dessa 
Rádio um importante veículo de comunicação. 

Assim sendo, manifestamos por esta Moção, nossos sinceros 
cumprimentos e nossos aplausos, à Rádip Continental FM, pelas razões acima 
expostas. 

Dr. PAULO C~E AGUIAR 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social 


